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REQUERIMENTO N.º 014/2017 
 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado o Banco do Brasil S.A, através do 

gerente geral da agência Candido Bueno e do Superintendente Regional, solicitando 

explicações sobre o fechamento da agência localizada na Praça Umbelina Bueno 

e se a agência da Cândido Bueno montou algum esquema especial para receber 

os clientes da agência fechada e o atendimento da população naquele local, 

como por exemplo o aumento do número de caixas. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Com o fechamento da agência do Banco do Brasil na praça 

Umbelina Bueno vai trazer muito transtorno a população de Jaguariúna, 

principalmente no quesito atendimento nos caixas, portanto justifica nossa 

preocupação, uma vez que com duas agências o munícipe já sofria com as filas e a 

demora no atendimento, imagina com uma só agência? 

Jaguariúna, 20 de fevereiro de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


